

# ES VILLENEUVE LOUBET

**Trophée Jean-Paul Sauthier**



## Quel nom porte l'action qui permettrait à votre club de devenir le lauréat du Trophée Jean-Paul Sauthier 2020 ?

Soutient au Bafuji Hockey Club

Résumez en quelques lignes cette action (objectifs, actions ciblées, mise en oeuvre, chiffres clés etc...)

Le club de hockey sur gazon de Villeneuve-Loubet possédait divers matériels usagés, pour adulte et enfants, dont nous ne nous servions quasiment plus (crosses, maillots, chaussures, protèges tibias, protections de gardiens, etc...) et qui dormaient dans les placards des membres du bureau, et dans ceux des parents de nos jeunes joueurs.

Ce type de matériel étant difficile à acquérir au Burkina Faso, nous avons cherché à en faire don à un Club Burkinabé. Notre idée étant d'établir un « jumelage » sur le long terme avec un club burkinabé, de nous tenir informés de nos résultats respectifs, l'évolution de nos Clubs, etc... et bien entendu de leur envoyer de manière régulière matériel et tenues que nous n'utilisons plus.

Notre choix s'est porté sur le Bafuji hockey club de Gaoua, un jeune club dynamique créé en 2018 et comptant 18 joueurs. Le choix de Gaoua nous permettant de bénéficier des échanges réguliers avec Villeneuve-Loubet, nos paroisses étant jumelées. Par ailleurs, l'acheminement de matériel est rendu difficile par les problèmes de sécurité, le Burkina Faso étant sujet à de récurrentes attaques de groupes djihadistes.

C'est ainsi que lors du retour du Père Kambire le 5 décembre 2019, et grâce à Air France qui a accepté d'acheminer le matériel gracieusement, nous avons pu faire parvenir 30 kg de matériel au Bafuji hockey club.

Cette action a permis de sensibiliser nos jeunes joueurs aux problèmes de pauvreté et de sécurité dans certains pays d'Afrique, et de mettre en avant la notion de partage. Nous avons d'ailleurs été touché de voir l'adhésion globale de nos jeunes; lesquels n'hésitant pas à donner leur vieille crosse ou leur vieux maillot qu'ils gardaient en souvenir ....

PS: Cette action avait fait l'objet d'une publication sur le site de la FFH